

La vicepresidenta y consellera de Educación y Cultura del Consell de Formentera, Susana Labrador, ha presentado hoy en el Teatre Principal de Palma la programación del proyecto de cultura en red "Barnasants, Canción de autor" que por segundo año consecutivo atraca en Formentera. Susana Labrador ha comparecido en rueda de prensa junto con su homóloga del Consell de Mallorca, Bel Búsquets, el director del Teatre Principal de Palma, Josep Ramón Cerdà, el director del Barnasants, Pere Camps y el regidor de Cultura del Ayuntamiento de Manacor, Mateu Marcé para presentar este ciclo que este 2020 se ha programado también en las isla de Menorca y Mallorca. Los artistas Quico Pi de la Serra, Tomeu Penya, Clara Fiol, Joan Muntaner "Xanguito" y Marcel Pic también han asistido a la presentación.

Según ha explicado Susana Labrador este año, el Barnasants ha programado dos conciertos muy especiales en Formentera y también promocionará fuera de nuestra isla propuestas musicales de Formentera. "Después de los buenos resultados de la pasada edición nos hemos vuelto a adherir a la propuesta de música de autor del Barnasants para ofrecer a la isla una propuesta cultural y de lengua, especialmente entre las generaciones más jóvenes y los artistas locales, además de dar difusión de la realidad cultural de Formentera al resto del dominio lingüístico catalán", según ha destacado".

La encargada de abrir esta programación será Marina Rossell, que este sábado 1 de febrero a las 20.30h en la Sala de Cultura (Cinema) ofrecerá un concierto "Canciones de resistencia" con la inconfundible y dulce voz de la Nueva canción catalana. La entrada de este espectáculo será gratuita.

Rossell, con más de 40 años de experiencia, una veintena de discos publicados y un puñado de premios y reconocimientos recibidos, llega a Formentera para presentar este espectáculo musical. Después de grandes éxitos y homenajes al amigo y admirado Georges Moustaki, Marina Rossell revisita temas que han marcado historia. Lo hace como si cantara un solo paisaje, un momento clave. Cantará melodías que son casi himnos, como la "Bella Ciao" —con los Manel— que popularizaron los partisanos italianos, o la mítica "Lili Marleen", que unió a los bandos de los alemanes y de los aliados.

Aunque resumir la trayectoria artística de Marina Rossell es del todo imposible, hay que

destacar las numerosas giras por Europa, Iberoamérica y el norte de África. Entre la multitud de premios y reconocimientos, en 2017 obtuvo el premio "Mejor Concierto en Directo" del programa de Barnasants.

## 7 de marzo Les Kol·lontai

El 7 de marzo será el turno de Les Kol·lontai (Meritxell Gené, Ivette Nadal y Sílvia Comas), que ofrecerán un recital de canciones feministas que servirá para reivindicar el día internacional de la mujer trabajadora (8 de marzo). El espectáculo musical será a las 20.30h en la Sala de Cultura (Cinema) y la entrada también será gratuita.

## Intercambio cultural

Más allá de la programación en Formentera, el acuerdo entre el Barnasants y el Consell de Formentera incluye una apuesta por la promoción exterior de las propuestas musicales de Formentera. Así, en la edición 2020, el grupo Aires formenterencs, que ha celebrado el 30 aniversario de la formación, presentará su nuevo disco en el Barnasants, en la sala del Centre Artesà Tradicionàrius (C.A.T.) de Barcelona, el próximo domingo 16 de febrero. Paralelamente, la cantautora formenterense Maria José Cardona, que el año pasado ya presentó sus canciones al Harlem Jazz Club de Barcelona, este año ofrecerá, por primera vez, dos recitales en la isla de Menorca: viernes 6 de marzo a Ciutadella y sábado 7 de marzo en Maó.

También hay otras actuaciones en las islas de Mallorca y Menorca, la primera que se representará en Mallorca es la de Guiem Soldevila que tendrá lugar el 1 de febrero en el auditorio del conservatorio de Manacor, y la primera que se representará en Menorca es la de Maria Jaume Martorell, que tendrá lugar el viernes 13 de marzo en Va de Ilibres, de Ciutadella.

Barnasants celebra este año su 25ª edición y se consolida como el programa de referencia de la canción de autor de toda Europa y llega por segundo año consecutivo a la isla de Formentera, gracias a la renovación del convenio de colaboración entre el festival y el Consell Insular de Formentera. Como novedad este 2020 el Barnasants también llega a las islas de Menorca y Mallorca. En la pasada edición, la primera en la que hubo representación de las islas, se hicieron recitales de Roger Mas y Estel Solé, o Giorgio Conte y Joan Isaac en Formentera.

27 de enero de 2020 Área de Comunicación Consell de Formentera